

Des mobilisations massives en Équateur contre le gouvernement de Moreno



Quito, 9 juin (RHC)- L'Équateur a vécu une nouvelle journée de mobilisations de différentes organisations en signe de rejet des politiques du gouvernement de Lenin Moreno.

Le président national de la Fédération des Étudiants de l'Équateur a exprimé au cours de journées précédentes « nous nous joignons à la mobilisation convoquée par le Front Unitaire des Travailleurs et par le Front Populaire pour le 8 juin ; nous avons convoqué les étudiants à se joindre dans toutes les villes du pays à cette importante journée contre la corruption, contre le paquet de mesures économiques et pour exiger la santé et l'éducation pour le peuple.

Le dirigeant étudiant a ajouté que le président Lenin Moreno et son ministre des finances Richard Martínez ont toujours l'intention de réduire le budget de l'enseignement supérieur, violant ainsi la Constitution de l'Équateur.

Le président de Front unitaire des Travailleurs de Pichincha, Edwin Bedoya, a, quant à lui indiqué : nous aspirons à ce que cette mobilisation soit massive car le peuple équatorien ne tolère plus la faim. Le gouvernement devrait rejeter cette loi et s'asseoir avec les travailleurs pour favoriser le dialogue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/225176-des-mobilisations-massives-en-equateur-contre-le-gouvernement-de-moreno>



Radio Habana Cuba